



CVP Fraktion Allschwil

Allschwil, 22.05.2013

Postulat

Veloweg Oberwilerstrasse Langholz bis Allschwil Dorf

Wie uns von Herrn Linder und Herrn Schmauss von TBA BL mitgeteilt wurde, soll der Veloweg von Oberwil kommend bis Allschwil Dorf weiter geführt werden. Die Strecke von Oberwil-Dorf bis Gymnasium Oberwil ist bereits realisiert.

Es sind drei weitere Etappen vorgesehen. Die erste führt vom Gymnasium bis zum Parkplatz der Familiengartenvereines und soll eventuell schon 2013 realisiert werden.

Etappe zwei führt weiter bis zur Kreuzung Oberwilerstrasse/Herrenweg und ist ca. 2014 vorgesehen. Für das letzte Stück ist die Streckenführung noch nicht klar. Dieses soll 2015 oder 2016 realisiert werden.

Wir fordern, dass das letzte Stück via Herrenweg, Winzerweg, Grubenrandweg, Holeweg, Ochsen-gasse zurück zur Oberwilerstrasse geführt wird. Dies entspricht dem Vorschlag des Gemeinderates.

Mit dieser Streckenführung könnte der Rain an der Oberwilerstrasse sicher umfahren werden. Der Anstieg gestaltet sich gleichmässig und eine Verbindung zur Binningerstrasse bietet sich an. Es könnten bestehende Wege benutzt werden.

Da der Rain an der Oberwilerstrasse unserer Meinung nach nicht velotauglich gestaltet werden kann, wäre die einzige Alternative über den Himmelrichweg/ Mühlebachweg ins Dorf. Der Himmelrichweg wäre jedoch zu steil für einen Veloweg. Zudem wäre er ein Umweg für Velofahrer aus Allschwil Ost.

Desweiteren ist zu prüfen ob der Veloweg von Oberwil her nicht schon früher von der Oberwilerstrasse rechts abgezweigt werden könnte. Zum Beispiel Höhe Hundesport oder schon in der Senke vis a vis des Parkplatzes im Wald. Dies hätte den Vorteil dass die Kreuzung Herrenweg umfahren würde, führte aber ein kurzes Stück durch den Wald. Aus Sicht von Förster M. Lack wäre dies kein Problem.

Franz Vogt

Evelyne Roth

Kurt Kneier

Philippe Hoffmann

Rolf Adam

Philippe Adam

Stephan Wolf

Peter Brack